

LETTRE D'INFORMATION

L'ANTIFASCISME ET LA SOLIDARITÉ NOUS CONCERNENT TOU·TE·S

Faisons fermer le Barracuda ! Émancipons-nous de son monde oppressif !

AUX ÉTUDIANT·E·S, BUREAUX DES ÉTUDIANT·E·S (BDE), ENSEIGNANT·ES, CHERCHEUSE·EURS, FORMATRICE·EURS, PERSONNEL·LE·S D'UNIVERSITÉ, ET AUTRES INDIVIDU·E·S/ORGANISATIONS INTÉRESSÉ·E·S.

C'est la rentrée ! Et par ce texte nous souhaitons vous partager des informations sur la situation politique locale, et particulièrement sur la présence d'individu·e·s prônant des idéaux fascistes (racisme, sexisme, homophobie, etc) sur la fac et en centre-ville.

Cela a lieu dans un contexte de fascisation globale de la société, alors que :

- début 2024, le gouvernement, Les Républicains (LR) et le Rassemblement National (RN), ont créé, défendu et voté la loi raciste "Immigration Intégration Asile",
- la préfecture de la Sarthe a autorisé les manifestations racistes et royalistes au Mans le 16 décembre 2023, en interdisant en parallèle les manifestations antiracistes et antiroyalistes s'y opposant,
- le RN est arrivé en tête des élections européennes. Et les élections législatives ont failli le placer au gouvernement. Cela a décomplexé les fascistes qui ont redoublé d'agressions racistes et LGBTQIA+phobes, d'attentats islamophobes et judéophobes, etc.

A l'université, le syndicat étudiant Union Nationale Interuniversitaire (UNI) s'affiche pour défendre l'illusoire "mérite" et se positionner contre les mouvements émancipateurs. Localement ce syndicat est notamment représenté par Félix AUBRY, également chef de "Génération Zemmour" en Sarthe ET en Pays de la Loire, branche jeune du parti Reconquête. Il a aussi distribué des tracts pour le RN avant le second tour des législatives. L'UNI tente d'affirmer sa présence à la fac par des tracts, autocollants et affiches, et organise des réunions en centre ville aux bars La Trinquette, Le Globe, Luna Café et Le Mulligan's.

Car l'Université n'est pas le seul lieu où les fascistes tentent de s'affirmer au Mans. En centre-ville, le Barracuda est un bar tenu par Morgan Trintignant et Sébastien Mercier. Avec sa page Instagram à la communication flirtant avec le sexisme, le racisme et l'apologie de l'ivresse, le Barracuda démarché les BDE et organise des soirées étudiantes. Morgan TRINTIGNANT, multi-propriétaire de bars dans différentes villes, a milité au collectif raciste Tenesoun, déployant une banderole "l'immigration tue" sur un pont¹ en 2021. C'est aussi lui qui a créé le collectif nationaliste des "Chemises Blanches", revendiquant - entre autres - le "rétablissement du patriarcat"². Avec les "Chemises Blanches" il a incité Eric ZEMMOUR à se présenter aux élections présidentielles de 2022 en déployant une banderole à son effigie sur un immeuble à Aix-en-Provence³. Morgan TRINTIGNANT, Sébastien MERCIER, ainsi que Tanguy EUDE le chanteur national-socialiste/nazi⁴ (et co-propriétaire du magasin Harold au Mans) possédaient aussi la discothèque "La Grande Époque". Faisant faillite, ils l'ont fermée !

Face à tout cela, nous nous organisons pour y opposer nos valeurs de solidarité et nous émanciper. C'est pourquoi nous vous invitons à arracher les autocollants et affiches UNI, Reconquête, etc. Et à boycotter le Barracuda, en parler autour de vous et les dénoncer de façon **anonyme**⁵ sur Google et les autres plateformes permettant de noter l'établissement. Nous vous invitons également à prendre part à toute initiative pour la défense de nos droits et pour la conquête de meilleures conditions de vie : face aux attaques du gouvernement, du patronat capitaliste et aux idées réactionnaires, la meilleure réponse c'est nos luttes intersectionnelles !

Après La grande époque, faisons fermer le Barracuda !

L'antifascisme et la solidarité nous concernent tou-te-s.

Siamo tutte-i antifasciste-i !

1. <https://www.lamarseillaise.fr/societe/aix-le-bastion-social-se-reconstitue-en-accouchant-de-tenesoun-IGLM079076>



2. <https://www.francebleu.fr/infos/societe/mais-qui-a-donc-renomme-les-rues-de-rouen-rue-napoleon-1er-1601992093>

3. capture d'écran de l'article Valeurs Actuelles (à droite) → <https://www.leravi.org/politique/en-paca-ses-soutiens-et-relais-voient-en-eric-zemmour-le-grand-remplacant-du-lepenisme>

4. <https://lahorde.samizdat.net/Francis-Tireurs-Patriotes-FTP-le-retour-des-morts-vivants>

5. anonyme de bout en bout pour éviter le risque de remonter l'identité via l'adresse mail rattachée au pseudo

Zemmour 2022 : La genèse d'une mobilisation à Aix-en-Provence

Un an avant l'élection présidentielle, le collectif des "Chemises Blanches" a lancé une première action auprès des habitants aixois afin de tester l'hypothèse d'une candidature du polémiste. Une opération réussie, alors que le personnel politique, dans son ensemble, ne suscite guère d'enthousiasme. Reportage

Par Thomas Nasri
Publié le 27 avril 2021 à 10h38



Organisations co-signataires : Assemblée Générale Antifasciste de la Sarthe, Collectif Antifasciste de la Sarthe, Collages féministes Le Mans, Mouvement National Lycéen 72.

Si vous souhaitez prendre part à l'antifascisme local et/ou nous faire part de témoignages, vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante : **agantifasciste72@anche.no**

Pour ne rien rater des luttes locales, vous pouvez consulter l'agenda militant participatif "Démosphère Sarthe" : **<https://sarthe.demosphere.net>**